

tisch vorbereiteten Betriebskonferenzen zur sozialistischen Intensivierung. Die Konferenzen haben die Aufgabe, die für 1988 vorgegebenen Leistungs- und Effektivitätsziele und die dazu in der Bezirkskonzeption vorgesehenen Maßnahmen durch Erschließen aller Kräfte und Reserven sicher zu machen. Sie werden sich vorrangig damit beschäftigen, wie sich auf dem Wege umfassender Intensivierung Zeitgewinn erreichen läßt. Das geschieht durch ein höheres schöpferisches Niveau der wissenschaftlich-technischen Arbeit, Vergrößerung des Nutzens aus dem Neuerwerden und der Bewegung der Messe der Meister von morgen, durch vorfristige Wirksamkeit von Rationalisierungs- und Investitionsmaßnahmen, beschleunigte Entwicklung des Eigenbaus von Rationalisierungsmitteln, schnellere Steigerung der Qualitätsproduktion, effektivere Auslastung der Technik und höhere Kontinuität der Fertigung sowie durch Maßnahmen zur Verbesserung der Arbeits- und Lebensbedingungen.

Aktiv in der politischen Arbeit gefördert, prägt sich die Erkenntnis aus, daß bei der Anwendung der Schlüsseltechnologien diejenigen Kombinate und Betriebe am schnellsten vorankommen, die konsequent auf die eigenen Kräfte bauen und zügig die wissenschaftlichen Kapazitäten und den Rationalisierungsmittelbau entwickeln. Heute verfügen die Kombinate, wie zum Beispiel Deko, Wolle und Seide sowie Trikotagen, über bedeutende Kapazitäten für die Modernisierung von Maschinen und Anlagen und den Bau spezifischer elektronischer Baugruppen und Geräte. Unter anderem werden in diesem Jahr 105 Webmaschinen und 190 Spinnereimaschinen modernisiert. Das Kombinat Wolle und Seide wird im nächsten Jahr für 9 Millionen Mark und das Kombinat Deko für 4,7 Millionen Mark mikroelektronische Erzeugnisse fertigen.

Die Bezirksleitung unterstützt die Parteiorganisationen der Kombinate bei der Realisierung der Bezirkskonzeption, indem sie ständig das Vorankommen, die Leistungen und Ergebnisse analysiert, vergleicht, einschätzt und auswertet sowie die besten Erfahrungen verallgemeinert. Dem dienen auch der von der Bezirksleitung initiierte Leistungsvergleich und Erfahrungsaustausch zum Einsatz der Mikroelektronik, der modernen Rechentechnik, der CAD/CAM-Technik, der Robotertechnik sowie zum Ausbau eigener Kapazitäten für Rationalisierungsmittel zwischen den Kombinatensystemen Baumwolle und Wolle/Seide sowie zwischen den Kombinatensystemen Esda und Trikotagen. Analyse und Vergleich des Erreichten vertiefen bei den Kadern das Bedürfnis, die Erfahrungen des anderen kennenzulernen und die Bereitschaft, voneinander zu lernen.

Die Parteiorganisationen stellten diesen Leistungsvergleich von Anfang an unter ihre Kontrolle. In Abstimmung mit den Parteileitungen haben die Kombinatensystemdirektoren festgelegt, zu welchen Problemen in den nächsten Monaten bewährte Erfahrun-

gen weiter studiert werden und die gegenseitige Hilfe organisiert werden kann, um sie unverzüglich anzuwenden.

Im Stammbetrieb Textilwerke Palla des Kombinates Wolle/Seide wurde beispielsweise entschieden, In-sellösungen beim Rechnereinsatz, die es in beiden Kombinatensystemen gibt, zu einem durchgängigen, einheitlich rechnergestützten System der Lenkung und Leitung der Produktion auszubauen. Dieses Vorhaben reicht von der Erzeugnisgestaltung bis zum Versand. Im Stammbetrieb des Kombinates Baumwolle wird an der gleichen Aufgabe gearbeitet.

### Worthalten ist eine Ehrensache

Mit dem Blick auf das Erreichte und das noch zu Bewältigende richten die Parteiorganisationen die Anstrengungen der Kollektive darauf, alle Reserven zu mobilisieren, um Tag für Tag, Woche für Woche und Monat für Monat durch stabil höhere Tagesleistungen eine weitere Steigerung der Produktion gern gekaufter Konsumgüter zu erreichen. Immer mehr Werktätige handeln in der Erkenntnis, daß die abstrichlose Erfüllung aller wirtschaftlichen Aufgaben die entscheidende Bedingung für die erfolgreiche Fortsetzung der auf das Wohl des Volkes und den Frieden gerichteten Politik unserer Partei ist, und erhöhen ihren eigenen Beitrag. Forcierte Anstrengungen zur schnelleren Erneuerung der Erzeugnisse führten dazu, daß von den im ersten Halbjahr neu in die Fertigung übergeleiteten Erzeugnissen jedes zweite das Gütezeichen „Q“ erhielt. Unsere Bezirksparteiorganisation hilft, Initiativen der Arbeitskollektive zu verbreitern, die sich vornehmen, in Friedensschichten erreichte Höchstleistungen schnell zu Resultaten auf Dauer zu machen. Die Brigaden „Freundschaft“ und „Junge Garde“ aus dem VEB Planet Wäschekonfektion Eppendorf, die als erste in unserem Bezirk mit diesem klaren Standpunkt öffentlich hervortraten, haben das bereits geschafft.

Worthalten ist Ehrensache, und das Erreichte ist noch nicht das Erreichbare - getragen von diesen verpflichtenden und mobilisierenden Grundhaltungen führten die Gewerkschaftsorganisationen im Oktober in allen Arbeitskollektiven und Betrieben gewerkschaftliche Massenkontrollen zum sozialistischen Wettbewerb durch. Dabei verständigten sie sich darüber, wie Bewährtes voll wirksam zu machen ist und wie Unzulänglichkeiten mit der Kraft des gesamten Kollektivs zu überwinden sind. Die Parteiorganisationen sehen in der gewerkschaftlichen Massenkontrolle eine wichtige politische Aktivität, die sie tatkräftig unterstützen.

Die bisher erreichten Ergebnisse bestärken uns darin, daß der Bezirk unter Führung der Bezirksparteiorganisation in konsequenter Fortsetzung des eingeschlagenen Weges den Auftrag des XI. Parteitages erfüllt.